

Volkstrauertag



80 Jahre – ein ganzes Menschenleben- ist es her, dass mit der deutschen Kapitulation der Zweite Weltkrieg endete und damit der schlimmste gewalttätige Konflikt, den die Menschheit unter sich ausgetragen hat, nach sechs furchtbaren Jahren beigelegt war.

Der Ortsverband des VdK Schaafheim beteiligt sich auch in diesem Jahr wieder an den Gedenkfeiern zum Volkstrauertag um der Toten aus zwei Weltkriegen zu gedenken.



Wir treffen uns auf dem
Ehrenfriedhof in Schaafheim
um 11:15 Uhr und an der
Gedenkstätte auf dem
Friedhof Schlierbach um
13:00 Uhr.